

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Etos Kerja Pengusaha Sentra Industri Batu Bata di Desa Tiudan Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung yang dilakukan, diperoleh hasil seperti yang dikemukakan pada bab-bab sebelumnya sehingga dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Etos Kerja Islam Pengusaha Sentra Industri Batu Bata di Desa Tiudan Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung

Pengusaha sentra industri batu bata dalam bekerja sehari-hari secara tidak sadar telah menerapkan etos kerja Islam, seperti motivasi, bertanggung jawab, kejujuran, kerja keras, pandai bersyukur, dan memberikan pelayanan terbaik bagi pelanggan. Namun para pengusaha juga masih memiliki sikap yang perlu diperbaiki seperti pengeluaran manajemen yang kurang.

Usaha ini telah dijalankan berpuluh puluh tahun hingga sekarang masih berkembang. Usaha tersebut mampu bertahan ditengah perubahan zaman, dimana pada saat ini sudah tersedia ternologi yang canggih, seperti alat modern, pemasaran di internet, dll. Meskipun tidak menggunakan teknologi yang canggih, namun para pengusaha memiliki cara sendiri untuk mempertahankan usahanya tersebut.

2. Penerapan Pengusaha Sentra Industri Batu Bata Di Desa Tiudan

Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung Terhadap Etos Kerja Islami.

Dalam menerapkan etos kerja Islam pengusaha batu bata sebagian hanya memahami konsep dan belum mampu menerapkannya. Namun juga sudah ada yang mulai menerapkan etos kerja dengan cara mengutamakan nilai-nilai keagamaan.

3. Cara Meningkatkan Etos Kerja Islam Pengusaha Industri Batu Bata Yang Ada Di Desa Tiudan Kecamatan Gondang Kabupaten Tulungagung.

Dengan memberikan motivasi terhadap diri sendiri dan membangun kerja sama yang baik dengan para pelanggan serta sesama para pengusaha mampu meningkatkan produktivitas seseorang.

B. Saran

Berdasarkan temuan diatas bahwa dapat diajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi Pengusaha Sentra Industri Batu Bata Desa Tiudan

Penelitian ini diharapkan mampu memberikan semangat kepada para pengusaha untuk bersungguh-sungguh dalam menerapkan etos kerja Islam. Misalnya seperti mencoba hal-hal yang bisa mendukung perkembangan kualitas diri sehingga dapat sukses menjad pengusaha yang berilmu. Sebagai pengusaha harus jeli dalam melihat peluang maupun ancaman.

2. Bagi Akademis

Hasil penelitian ini bisa dijadikan bahan referensi bagi pihak kampus sebagai bahan acuan untuk penelitian yang akan datang. Selain itu, diharapkan kepada pihak kampus untuk menambah ketersediaan jurnal dan buku mengenai etos kerja Islam.

3. Bagi Peneliti dan Mahasiswa Ekonomi Syariah Khususnya

Harus lebih banyak membaca buku yang menunjang pengetahuan tentang etos kerja dan dapat menerapkannya di kehidupan sehari-hari.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk peneliti yang akan datang diharapkan untuk melakukan penelitian lebih lanjut mengenai masalah ini secara mendalam dan diharapkan dapat dijadikan sebagai rujukan maupun kajian lanjutan yang berkaitan dengan permasalahan yang sama, sehingga dapat menyempurnakan hasil penelitian yang peneliti tulis saat ini.